

Québec

Vol. 47 N° 2

MD

YACHTING

LE SEUL MAGAZINE DE NAUTISME EXCLUSIVEMENT
NUMÉRIQUE AU QUÉBEC!

Découvrez le

SPORT 175 de Princecraft



LE DORÉ
EN TOUTE SIMPLICITÉ



À LA DÉCOUVERTE DE
CINQ PLAGES
POUR LA BAINNADE
ET LE FARNIENTE

CONSEILS SUPPLÉMENTAIRES POUR
COMMENCER LA SAISON NAUTIQUE
DU BON PIED

ADRENALINE
La référence en sports motorisés

Éditions
Jean Robert

beneva
Les gens qui protègent des gens.


PRODUITS
AVANTAGEPLUS



H9 de Four Winns. Crédit photo : Four Winns.

FOUR WINNS

Au début de l'année, Four Winns a annoncé le lancement du **H9**. Combinant des caractéristiques uniques, de personnalisation et des configurations modulaires, cette nouveauté incarne la sophistication de la série H. Celui-ci est livré en version standard avec une plateforme de bain ultime (*Ultimate Swim Platform*), une caractéristique unique, selon le fabricant, sur un bateau de moins de 40 pieds dans l'industrie nautique. S'ouvrant avec des commandes électroniques, le pont s'élargit sur les côtés sur le même niveau, créant ainsi un espace supplémentaire pour vivre de superbes moments sur l'eau... et profiter du soleil grâce au dossier rabattable qui transforme la banquette arrière en bain de soleil.

Fidèle à l'héritage de la marque, le H9 est synonyme de style élégant et de personnalisation, offrant des tissus spécialement sélectionnés, des textures moelleuses et des éléments en acier inoxydable. Avec une grande attention portée aux moindres détails, le revêtement haut de gamme cousu à la main assure un niveau supérieur d'élégance et de confort, puis plusieurs combinaisons de couleurs de rembourrage et de coque sont disponibles.



H9 de Four Winns. Crédit photo : Four Winns.

Le bateau offre plusieurs compartiments de rangement astucieux et des accoudoirs rabattables. Le siège du capitaine pivote pour faire face au cockpit et permet aux passagers de profiter d'une cuisine standard équipée d'un évier intégré et d'un espace de comptoir rabattable. Le tableau de bord comprend des écrans plus grands et des commutateurs SST améliorés, ce qui rend la navigation encore plus facile sur le H9, propulsé avec une motorisation pouvant aller jusqu'à 600 ch. À l'achat du H9 de Four Winns, vous bénéficierez d'une période d'essai d'un an de l'application SeaNapps pour téléphone intelligent vous permettant de savoir quand effectuer votre entretien.

Informations : www.fourwinns.com





FOUR WINNS H9

QUEBEC YACHTING: Vol. 42 No. 2 – Quebec, CANADA – English Translation

At the beginning of the year, Four Winns announced the launch of the H9. Combining unique features, customization, and modular configurations, this novelty embodies the sophistication of the H-series. It comes standard with the “Ultimate Swim Platform”, a unique feature, according to the manufacturer, on a boat under 40 feet in the boating industry. Opening with electronic controls, the side decks expand out at the same level, creating additional space for enjoying finer moments on the water... and soaking up the sun thanks to the foldable backrest that transforms the rear seat into a sunbed.

True to the brand’s heritage, the H9 is synonymous with elegant style and customization, offering specially selected fabrics, plush textures, and stainless-steel elements. With great attention to detail, the premium hand-stitched upholstery ensures a superior level of elegance and comfort, and multiple combinations of upholstery and hull colors are available.

The boat offers several clever storage compartments and foldable armrests. The captain’s seat swivels to face the cockpit and allows passengers to enjoy a standard kitchen equipped with an integrated sink and foldable countertop space. The dashboard features larger screens and enhanced SST switches, making navigation even easier on the H9, powered with engines up to 600 hp. When purchasing the H9 from Four Winns, you will benefit from a one-year trial period of the SeaNapps application for smartphones, allowing you to know when to perform maintenance.